

Voûte, procureur du roi en la maîtrise des Eaux et Forêts de la province de Beaujolais et de Jeanne d'Essertine.

De ce second mariage de M. Pierre Dulac étaient nés trois enfants : Antoine-Eric DULAC DE LA PIERRE qui va suivre, Jean-Claude-Eric Dulac de La Pierre, décédé le 30 juin 1813, âgé de deux ans et Célestine Dulac de La Pierre, mariée à M. Jules Charrat qui fut pendant plusieurs années maire de Régnié.

M<sup>me</sup> Pierre Dulac née Buiron épousa en deuxièmes noces, après son veuvage, M. Antoine Dumas, dont elle eut encore deux filles, Elise et Noémi Dumas, devenues par leurs mariages M<sup>mes</sup> Henri Humblot et Paul Rougier.

Elle mourut au château de La Pierre le 1<sup>er</sup> août 1866, âgée de 79 ans. M. Antoine Dumas, nommé maire de Durette lors de son mariage, était mort avant elle, à La Pierre, le 26 février 1863.

Le portrait de M. Pierre Dulac, en élégant costume de l'époque de Louis XVI, se voyait encore, il y a quelques années, dans le beau salon rond de La Pierre, au premier étage de la grosse tour.

### III

Antoine-Eric Dulac de La Pierre succéda à son père, M. Pierre Dulac, dans la possession du château et de la terre de La Pierre. Il mourut à Hyères, où l'avait appelé le soin de sa santé, le 16 janvier 1846, âgé de 33 ans seulement.

De son mariage avec M<sup>lle</sup> Louise-Caroline-Sophie Santalier-Thélu, qui était morte à La Pierre, dans sa vingt-troisième année, le 25 août 1839 (N), étaient nés deux enfants :